

# 22

DE ABRIL

CUARTO SÁBADO



### Objetivo

Transmitir la idea de que la esencia de la vida cristiana consiste en vivir alabando a Dios y enfocados siempre en él



### Resultado

Una iglesia que adora y rinde gloria a Dios



### Proyecto misionero de las clases

«Victoria sobre el pecado»



### Énfasis del *Nuevo Horizonte*

Mejoramiento



### Celebramos

Día de la Educación Cristiana

# A DIOS sea la gloria

**Tema:** La vida cristiana

## Al director

Este programa es una conversación entre cuatro personas.

## Sugerencias

- ✓ Use su creatividad para la decoración y proyectar las imágenes.
- ✓ Invite a alguien que hable de la educación adventista y promueva nuestras escuelas en la conclusión.
- ✓ Prepare un servicio de cantos con himnos de adoración, también puede invitar una agrupación musical para la adoración.
- ✓ Elabore una tarjeta con el texto de Apocalipsis 14: 6-7 y que diga:  
«La esencia de la vida cristiana es glorificar a Dios en nuestra manera de vivir».  
(Ver p. 59).



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>  
<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura

### Introducción

(Todos los participantes están presentes y hacen como que están conversando unos con otros... En ese momento, llega el director del programa para dar el siguiente anuncio).

**Director del programa:** Buenos días, querida familia. ¡Feliz sábado! Estamos felices de verlos en esta mañana y juntos poder disfrutar de este espacio de crecimiento espiritual. ¿Sabían ustedes que miles de cristianos alrededor del mundo han entendido que la esencia de su caminar cristiano se resume en

- ✓ ser parte de una comunidad de fe?
- ✓ tener una lista de normas y reglas que cumplir y otra que no hacer?
- ✓ tener información doctrinal?
- ✓ hacer cosas para Dios / aunque necesariamente no amen a Dios sobre todas las cosas?

Pero ¿cuál es en realidad la esencia de la vida cristiana? Veamos el desarrollo de nuestro programa en esta mañana.

**Himno:** 147, *A Dios sea gloria.*

**Lectura Bíblica:** Apocalipsis 14: 6-7.

«Luego vi otro ángel, el cual volaba en medio del cielo. Tenía el evangelio eterno, para predicarlo a los habitantes de la tierra, es decir, a toda nación, raza, lengua y pueblo. Ese ángel decía con fuerte voz: "Teman a Dios, y denle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado. Adoren al que hizo el cielo y la tierra, el mar y los manantiales de agua"» (RVC).

### Oración inicial

## Parte central

### Conversatorio

**Personaje 1:** En esta semana hemos estudiado en nuestra Biblia y la Guía de Estudio de la Biblia. El tema de esta semana fue: «Teman a Dios y denle gloria».

**Personaje 2:** Así es. ¿Y sabes? Esa frase es un llamado que Dios hace a todos los moradores de la tierra a que le rindan lealtad absoluta a Cristo.

**Personaje 3:** De acuerdo. Cristo es el evangelio eterno.

**Personaje 4:** ¿Qué significa eso que «Cristo es el evangelio eterno»?

**Personaje 3:** La palabra «evangelio» significa: *Buenas noticias*. En la época en la que se escribió el Nuevo Testamento era utilizada para proclamar alguna buena noticia en el pueblo, especialmente cuando había una guerra y el ejército ganaba la victoria. Llegaba un heraldo «mensajero» y proclamaba «evangelio» es decir, buenas noticias: ¡Hemos ganado! De modo que, lo que el texto está diciendo es que Cristo ha sido por la eternidad la buena noticia para la humanidad.

**Personaje 4:** ¿Por qué?

**Personaje 1:** Según Pablo, «hemos sido escogido en Cristo desde antes de la fundación del mundo» (Efesios 1: 4). Es decir, en la eternidad pasada Dios escogió al ser humano en Cristo. Antes de ser creados, fuimos escogido en Cristo que, sin importar lo que pasara, por medio de Cristo, pudiéramos volver a ser parte de los planes eternos de Dios.

**Personaje 2:** ¡Amén! ¡Qué maravilloso es saber esa realidad! El ser humano fue creado con la libertad de elegir y decidir. Dios lo diseñó para servir como virrey en la tierra dentro del marco del vasto reino de Dios. Fue por esta razón que Dios lo diseñó a su *imagen y semejanza* (Génesis 1: 26-28). Sin embargo, Dios en su omnisciencia

sabía que el ser humano creado con libertad de elegir iba en algún momento a fallar, pero su amor es más grande que nuestra rebelión y su misericordia más amplia que nuestros desaciertos. Él preparó un plan de redención para salvarnos mediante Cristo.

**Personaje 3:** ¡Amén! Por eso Jesús es el evangelio eterno. Él ha sido, es y será la única buena noticia para la raza humana. El plan de Dios desde la eternidad pasada incluye gracia y amor hacia el ser humano, por medio de Cristo (2 Timoteo 1: 9).

**Personaje 4:** O sea que, después de todo, aunque como dice Pablo el ser humano:

- a) sea enemigo de Dios (Romanos 5: 8);
- b) esté condenado a muerte eterna (Romanos 3: 23; Romanos 6: 23);
- c) y sea objeto de la ira de Dios (Efesios 2: 1-3; Romanos 1: 18).

¡Hay esperanza en Cristo! Porque él es el evangelio eterno. Cristo ha sido el cordero sin mancha y contaminación ofrecido en la eternidad pasada por el ser humano por amor (1 Pedro 1: 18-20). Debido a eso nuestra vida diariamente debe estar en absoluta entrega a Aquel en quién tenemos salvación y vida eterna.

**Personaje 1:** Así es. Satanás desea que nuestra vida gire alrededor de uno mismo, pero Dios hace un llamado a todos los moradores de la tierra a que le rindan lealtad absoluta a Cristo. Que nuestra vida gire alrededor de la persona de Jesucristo.

**Personaje 2:** Conuerdo. La esencia de la vida cristiana es precisamente esa: *glorificar a Dios en nuestra manera de vivir*. Fuimos creado para su gloria (Isaías 43: 7). Por esta razón, el texto nos invita a «temer a Dios y darle gloria». Dios desea ver una iglesia de adoradores que su vida gire en torno a Jesucristo la encarnación de la verdad. El pueblo de Israel centraba su vida espiritual en tres elementos: *Templo, sacrificio y sacerdocio*. De acuerdo con la Escritura ahora en el Nuevo Pacto que Cristo ha inaugurado con su muerte y resurrección;

- a) Nuestro cuerpo es el templo donde Dios habita por medio de su Espíritu (1 Corintios 6: 19-20).
- b) Cristo es el sacrificio perfecto, hecho una vez y para siempre (Hebreos 10: 10).
- c) Cristo es el gran sumo sacerdote que ahora está sentando sobre la casa de Dios (Hebreos 10: 21) y nos ha constituido a todos sacerdotes (Apocalipsis 1: 6) para anunciar las virtudes de Aquel que nos has llamado de las tinieblas a su luz admirable (1 Pedro 2: 9).

**Personaje 4:** Doy gloria a Dios por esta enseñanza. Que nuestra experiencia diaria sea formar parte de los vencedores que describe el libro de Apocalipsis porque «tememos a Dios y le damos gloria» al poner diariamente nuestra fe en Cristo y glorificarle en nuestra manera de vivir.

**Todos:** ¡Amén!

**Director del programa:** Agradecemos este conversatorio que ha sido de gran edificación para nuestra iglesia. (Todos salen).

Entra la alabanza musical.

## Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

### Proyecto misionero: «Victoria sobre el pecado»

¿Cómo podemos evitar el legalismo al analizar los conceptos bíblicos de santidad, superación y victoria?

¿Por qué siempre debemos entender que es la victoria de Cristo por nosotros, en la cruz, el único fundamento de nuestra esperanza actual de salvación, independientemente de nuestras victorias (o hasta fracasos) aquí y ahora?

Después de analizar estas preguntas de discusión con la clase, discutan sobre qué actividad realizarán, como clase, para hacer entender a la comunidad y allegados que hemos vencido sobre el pecado por medio de Jesús

y que a él pertenece toda la gloria. Podrían realizar en uno de los hogares un pequeño concierto e invitar a varios visitantes. Allí cantar himnos que muestren la gloria de Dios. También podrían hacerlo como iglesia. O pueden proyectar una película en la iglesia sobre la creación o del gran conflicto. O puede ser cualquier otra actividad que se les ocurra como clase.

**Nota:** Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

**Relato misionero:** *(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).*

## Nuevo horizonte

### División en clases

**Informe secretarial:** El mensaje de los tres ángeles comprende, en su conjunto, un mensaje divino enviado por el cielo, cuyo propósito es preparar al mundo para la segunda venida de Jesús. Dios formuló este mensaje para generar un impacto práctico en nuestra vida.

**Tiempo de la lección:** La lección de esta semana se enfoca en dos frases del mensaje del primer ángel: en primer lugar, la expresión «teman a Dios», y en segundo lugar, «denle gloria». Como descubriremos en el repaso de esta semana, temer a Dios alude al respeto y la reverencia ante su infinita sabiduría, su increíble poder y su asombrosa gracia. Temer a Dios también es un estado mental de lealtad a Dios. Quedemos divididos en clases.

### Clausura del programa

*Este Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.*

**Club de Lectura:** Durante esta semana estaremos estudiando en nuestro «Club de lectura» la mitad del **capítulo 2** del libro *Volviendo al corazón del adventismo*, de la página 29 a la 43. En este capítulo conoceremos un mapa para el tiempo del fin.

### Conclusión

Hemos sido escogidos en Cristo desde antes de la fundación del mundo para que nuestra vida gire en torno a la persona de Cristo y le glorifiquemos en nuestra manera de vivir. Es nuestra oración que nuestra vida sea una vida de continua alabanza y gloria al Rey de reyes y Señor de señores.

**Himno final:** 141, ¡Alabadle!

**Oración final.**

Jorge Daniel Richarson